



**ORGANIZACIÓN
INTERNACIONAL
DEL CAFÉ**

QUINTO FESTICOFFEE

El Consejo Interprofesional del Café y del Cacao (CICC) invitó al Director Ejecutivo a.i., Dr. Denis Seudieu, a participar en el Quinto FESTICOFFEE, un “Gran Festival Público del Café Africano”, que tuvo lugar en Yaoundé (Camerún) del 20 al 22 de abril de 2017. El Festival fue inaugurado por el Excmo. Sr. Luc Magloire Mbarga Antangana, Ministro de Comercio. El objetivo del acontecimiento fue promover el sector cafetero en África y contó con la valiosa participación de VICOFA, la Autoridad del Sector Cafetero de Viet Nam.

En su discurso de apertura, el Dr. Seudieu agradeció al Gobierno y al sector privado del Camerún por hacer partícipe a la OIC de este importante acontecimiento sobre la promoción del consumo de café en África. Elogió el valioso apoyo del Gobierno al sector cafetero en el Camerún y alentó a otros Gobiernos a aprovechar las lecciones aprendidas de la iniciativa del Camerún para mejorar la cadena de valor del café encaminada a un sector cafetero sostenible en África. Un fuerte consumo interno no sólo aumentará el valor añadido del café, sino que también beneficiará a los productores de café que tendrán dos mercados para abastecer: la industria tostadora local y los exportadores de grano verde.